



**Nombre de alumno: Francisco
Manuel Gomez Guillen**

**Nombre del profesor: Gonzalo
Rodríguez Rodríguez**

**Nombre del trabajo: cuadro sinóptico
Grado: 1ro**

Grupo: B

PASIÓN POR EDUCAR

Historia de la veterinaria

La medicina veterinaria en la edad media.

Roma (500 d.c- 1500) es un periodo ubicado entre la edad antigua y la edad moderna coincidiendo con el inicio y el fin de este imperio.

La caballería fue el factor p decisivo para que la medicina veterinaria se enfocara principalmente en los equinos.

La superstición y la magia ocuparon la medicina de tal modo de plegarias para el tratamiento de enfermedades.

Pudo ser la razón para que la salud de los animales fuera consagrada a los santos tal y como San Antonio, así como los campesinos y señores feudales recurrían a curanderos empíricos.

El oscurantismo y su impacto en la medicina veterinaria.

Practica de prevenir de forma deliberada que hechos o detalles de algún asunto se den a conocer.

Se emplea el termino para caracterizar al medioevo como una época dogmática, dominada por la iglesia y sometida a la religión.

Oscuridad deliberada: es un estilo abstruso (como a veces se da en la literatura y el arte) caracterizado por una deliberada vaguedad.

Smitheor relata que en el siglo VI una epizootia destruyo la mayor parte de el ganado en Francia y habría resultado mas catastrófico aun no mediar la influencia.

El renacimiento y el desarrollo de las Ciencias Veterinarias.

De los años 1500 a 1700 renace en Europa las ciencias, las artes, la filosofía; se desprende la medicina de la magia y de la superstición, para alcanzar un desarrollo.

Los nuevos conocimientos fueron sustituyendo gradualmente a las técnicas veterinarias de la Edad media y las enseñanzas de Galeno.

Vesalius (1523-1564) Columbus (1516-1559) Falopio (1523-1562) y Eustaquio (1524-1574) realizaron grandes procesos en Anatomía, que pronto paso a ser una ciencia.

Las primeras escuelas de Medicina Veterinaria en el mundo.

La primera del mundo fue: en 1761 se fundo y se puso en funcionamiento la escuela de real de veterinaria de Lyon, en Bourgers Francia.

La primera escuela veterinaria en España creación en 1793, época en la que se introdujo.

Primeras escuelas en Latinoamérica

- Bogotá (1884)
- Habana (1907)

Primera escuela de veterinaria en América una de las primeras escuelas de veterinaria fundada en el territorio americano fue en Nueva York (1846) seguidas por la de Boston (1883).

Primera escuela en México 16 de octubre de 1964 en la universidad de Guadalajara.

1793. Se introdujo la palabra medicina veterinaria.